



Auch, le 25 octobre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Circulation : Réouverture de la N124 entre **L'Isle**-Jourdain et Gimont à 12 heures ce vendredi

Dans le cadre des travaux de mise en 2x2 voies de la N124 entre Gimont et L'Isle-Jourdain, le tronçon fermé à la circulation depuis ce lundi 21 octobre 21 heures a rouvert à 12h ce vendredi 25 octobre 2024.

Une nouvelle période de fermeture sera programmée **du lundi 28 octobre 2024 à 21h au vendredi 1er novembre 2024 à 12h**

Pour rappel, ces fermetures s'inscrivent dans l'avancée du chantier et sont indispensables pour réaliser les raccordements aux nouvelles voies, qui permettront de basculer le trafic et de fluidifier la circulation pendant la suite des travaux.

Deux déviations seront mises en place durant cette prochaine phase de fermeture:

- Déviation sens Toulouse-Auch (par le Nord) via les D654 à Cologne et D928 à Mauvezin.
- Déviation sens Auch-Toulouse (par le Sud) via les D12 à Gimont, D149 à Polastron, D632 à Samatan et D634 à Labastide-Savès.

Ces itinéraires obligatoires allongeront la durée des trajets de 15 minutes en moyenne pour la déviation Nord et de 20 minutes pour la déviation Sud. Les autorités invitent les usagers à respecter ces déviations ou à différer leurs déplacements (télétravail,...).

Le Conseil départemental du Gers rappelle que ces travaux, dont la finalisation est prévue pour 2027, permettront un gain de temps et de sécurité sur l'axe Auch-Toulouse. Cette amélioration significative participera au désenclavement des territoires du Gers et à une meilleure desserte des communes.

Les autorités remercient les usagers pour leur compréhension et les invitent à redoubler de prudence sur ces itinéraires de déviation et notamment lors des traversées d'agglomérations.